

新中学校 (小松島南中学校)の 校訓・校章決定



校舎完成イメージ図 ※平成28年4月開校予定

校 訓

校訓は、昨年度より新中学校準備委員会で協議を重ね、次のとおり決定しました。

敬 (けい)

自分も友達もかけがえのない大切な存在
互いに敬い心が通う仲間となろう

【理由】

- ・人を敬うことは大切なこと。自分自身を高めることにもつながる。
- ・正しい心をしっかりと身につけることは、正しい行いに通じる。
- ・相手を認めリスペクト(尊敬)することは国際感覚、多様な文化を受け入れることにもつながり、これからの中を築く生徒を育てていくのにふさわしい。

校 章

校章については、市内中学校の美術の先生方に共同で制作していただいた6案の中から、新中学校準備委員会および定例教育委員会で協議をした結果、次のとおり決定しました。



デザインの意図

小松島南中学校区内の、和田の岬とやまももを表したデザインの中に、「小松島南」と校訓「敬」をローマ字表記した場合の頭文字である「K」を配置しました。

新中学校の全ての生徒が、勢いよく波に乗って力を伸ばし、豊かな自然の大地で育つやまもものようにたくましく成長しながら、互いを敬い、心が通じ合う仲間となっていってほしいとの願いを込めてデザインしました。

【お問い合わせ先】 新中学校開校準備室（市教育委員会2階、学校課内）

☎ 32・3811 / FAX 33・3540

Mail:gakkou@city.komatsushima.tokushima.jp